

Cancers, attention aux traitements miracles

Des personnes ou des organisations cherchent parfois à **profiter de la fragilité des personnes atteintes d'un cancer**. Elles leur proposent des méthodes de traitement **non validées scientifiquement qui peuvent être dangereuses**.

Soyez vigilants

- si vos interlocuteurs **dénigrent les traitements** classiques ou **vous conseillent de les arrêter**
- si l'on vous promet des **bienfaits qui surpasseraient** de très loin les résultats des traitements proposés par votre équipe médicale
- si l'on vous propose d'**agir à la fois sur le mental et sur le physique**
- si l'on vous propose des **séances gratuites pour essayer une méthode** ou, au contraire, si l'on vous demande de **régler à l'avance** des séances
- si vos interlocuteurs abusent d'un **langage pseudo-scientifique** ou, au contraire, s'ils prétendent avoir **découvert un principe très simple**
- si l'on vous conseille de **vous couper de votre famille, de votre médecin, de votre entourage** pour favoriser votre guérison

En cas de doute sur des propositions qui vous sont faites,
parlez-en avec **l'équipe médicale spécialisée**
qui vous suit ou **avec votre médecin traitant**.